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Больше месяца во всех угол-
ках региона люди голосовали за 
тех претендентов от партии, кому 
доверили бы представлять свои 
интересы в областном парламен-
те. Нужно отметить, что «Единая 
Россия» – единственная партия, 
которая проводит накануне выбо-
ров праймериз, чтобы выдвинуть 
именно тех представителей, кото-
рых поддерживают жители.

В Центральном избирательном 
округе на участие заявились во-
семь человек: действующий де-
путат ЗСО, ректор ЮУрГУ Алек-
сандр Леонидович Шестаков; 
заместитель председателя Обще-
ственной палаты Челябинской об-
ласти, директор холдинга «Медиа-
центр» Валерий Рубисович Ша-
гиев; главный врач Челябинской 
областной детской клинической 
больницы Галина Николаевна 
Киреева, директор школы № 127 
Тамара Николаевна Телелюева, 
преподаватель ЮУрГУ Дмитрий 
Сергеевич Глухарев, предприни-

матель Владимир Иванович Ба-
лин, студент 5-го курса ЮУрГУ 
Иван Александрович Тутатчиков 
и выпускница ЮУрГУ Дарья Анд-
реевна Пупышева.

Почти каждый день они встреча-
лись с горожанами на специально 
организованных площадках, кото-
рые проходили в Южно-Уральском 
государственном университете, 

По результатам предварительных выборов на всех площадках 
голоса за кандидатов народного голосования  

партии «Единая Россия» распределились следующим образом: 

1 Александр Шестаков 8480 91,1% 
2 Валерий Шагиев 5406 58,1%
3 Тамара Телелюева 5111 54,9%
4 Галина Киреева 3439 36,9%
5 Дмитрий Глухарев 1961 21,1%
6 Владимир Балин 1333 14,3%
7 Иван Тутатчиков 964 10,4%
8 Дарья Пупышева 657 7,1%

Центральный район 
определился
Стали известны победители предварительного 
внутрипартийного голосования «Единой России»  
по определению кандидатов для последующего выдвижения 
на выборах депутатов Законодательного Собрания 
Челябинской области.

Южно-Уральском государствен-
ном медицинском университете, 
Челябинской государственной 
агроинженерной академии, Челя-
бинском государственном педаго-
гическом университете, Дворце 
культуры ЧТЗ, в посёлках Шершни 
и Мелькомбинат. Там кандидаты 
выступали перед потенциальны-
ми избирателями со своими про-
граммами, рассказывали о себе,  
о том, какой общественной деятель-
ностью занимаются, как намерены 
защищать интересы жителей, если 
войдут в областной парламент.

(Окончание на 4–5 стр.)

Несём добро
В администрации Центрального района состоялось 
праздничное мероприятие, посвящённое  
Дню социального работника.

– Дорогие работники социальных служб, выражаю вам благо-
дарность за самоотверженный труд, за ненормированный рабочий 
день, за ваши отзывчивые души, за милосердие и сопереживание, за 
внимание к обездоленным и беззащитным. Спасибо вам за то, что 
сердце ваше всегда открыто людям, что для вас нет чужого горя, что 
проблемы даже незнакомых людей вы принимаете, как свои личные. 
Спасибо за опыт и профессионализм! Крепкого здоровья, благопо-
лучия вам и вашим близким! С праздником! – открыла мероприятие 
приветственным словом исполняющий обязанности главы адми- 
нистрации Центрального района Галина Гаврилова.

Кроме того, собравшихся поздравили: генеральный директор Ин-
формационной компании «Медиа-Центр» Валерий Шагиев; помощ-
ник депутата ЗСО, ректора ЮУрГУ Александра Шестакова Наталья 
Куницына; глава Центрального района Александр Хлызов, замести-
тель председателя Комитета социальной политики администрации 
Челябинска Ирина Волошина и председатель районного Совета ве-
теранов Александр Блинов.

Лучшим социальным работникам вручены почетные грамоты и 
благодарственные письма.

В праздничном концерте приняли участие: заслуженный артист 
России Вячеслав Усольцев, группы «Черри» и «Карамелины», Екате-
рина Анишкова, Алина Ахмадеева, инструментальное трио: Андрей 
Похлебаев, Алиса Соколова и Кирилл Лесков и Софья Каймакова.

Анна ГОРЛО

Фото Юлии МАСЛЕНИКОВОЙ
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Дети, услышав за окнами му-
зыку, выбегали посмотреть, что 
происходит, – и с удовольствием 
участвовали в конкурсах и под-
вижных играх, отгадывали загадки 
и танцевали.

Большой популярностью поль-
зовался аниматор в костюме героя 
известного мультфильма «Ледни-
ковый период», ленивца Сида. При 
этом ребятам предлагали самим 
выбрать имя любимому персонажу. 
Сид, став на несколько часов Се-
мёном Семёнычем, фотографиро-
вался и играл с детьми, приглашая 
их участвовать в соревнованиях. 
Победители получали в награду 
сладости, игрушки и школьные 
принадлежности.

Студенты исполняли популяр-
ные детские песни. Был и откры-
тый микрофон: каждый желающий 
мог спеть, прочитать стихотворе-
ние или скороговорку.

Один из праздников специально 
организовали на территории кор-
рекционной школы № 127 для сла-
бовидящих детей, где в прошлом 
году на выделенные депутатом го-
родской Думы Андреем Шмидтом 
средства обустроена спортплощад-
ка. Директор школы и по совмести-
тельству руководитель фракции 
«Единой России» в Совете депу-
татов Центрального района Тамара 
Телелюева пригласила поучаство-
вать в веселых состязаниях своих 
учеников и всех, кто, видя веселье, 
приходил с окрестных дворов.

– Мне очень понравился рисо-
вальный конкурс. Ведущие предло-
жили изобразить, какой мы хотим 
двор. Я нарисовала луг и цветы, где 
мечтаю гулять. Ещё участвовала в 
игре «Крокодил», где надо показы-
вать животных, чтобы все угадали. 
Было очень весело, – делится впе-
чатлениями юная участница празд-
ника Аня Хомякова.

Рисовать разноцветными флома-
стерами понравилось не ей одной. 
Ребята с удовольствием устраива-
лись вокруг деревянной сцены и 
старательно пытались изобразить 
качели, бассейны, заводы чупа-
чупсов, друзей и даже бабушку-
соседку, часто приглядывающую 
за малышами со скамейки.

Здесь каждый мог найти развле-
чение по душе: ребята постарше 
играли в скакалочку, классики или 
мяч, а малыши – в развивающую 
игру, где нужно было подобрать 
предмет подходящей формы. Все 
дружно водили хороводы, хором 
пели песни и наперебой отвечали 
на вопросы ведущих.

Артём ЗОРИН

Как и во всём городе,  
в конце мая  
в коррекционной школе  
№ 127 для слабовидящих 
детей для выпускников 
прозвенел последний звонок.

Директор учреждения, депутат 
Совета депутатов Центрального 
района Тамара Телелюева поздра-
вила выпускников и их родителей с 
этим знаменательным событием.

– Вы никогда не забудете свой 
выпуск, потому что нынешний  
год – это год 70-летия Победы в 
Великой Отечественной войне. 
Сердце сжимается, глядя на вас 
сегодня. Желаю всем успешной 
сдачи ЕГЭ. Пусть это станет хо-
рошим стартом для прохождения 
длинной дистанции. Я очень хочу, 
чтобы наша любимая страна вас 
всегда принимала должным обра-
зом, учитывая ваши достижения в 
спорте, в учёбе. Вы уже состоялись 
как личности. Педагоги научили 
вас всему, чему могли. Желаю вам 
ни пуха ни пера. Пусть всё у вас 
получится. Не забывайте благода-
рить учителей и вспоминайте нас 
добрым словом, – сказала Тамара 
Николаевна.

Она вручила ребятам символи-
ческие талисманы – рулетки для 
измерения достойных дел.

Выпускники подарили букеты 
директору, классным руководителям 
и любимым учителям и прочитали 
стихотворение собственного сочи-
нения – благодарность преподава-
телям каждого предмета. Учителя 
не остались в долгу и проводили 

Праздник на ТоПолинке
В микрорайоне Тополиная аллея прошло праздничное мероприя-

тие, посвященное 70-летию Великой Победы.
Присутствовали депутаты Совета депутатов Центрального района 

первого созыва Геннадий Сапрыкин и Михаил Смирнов, представите-
ли Управляющей компании «Микрорайон 33А», ветераны, жители.

Геннадий Иванович и Михаил Юрьевич поздравили всех с празд-
ником. Затем состоялся концерт коллективов художественной са-
модеятельности, а после все желающие смогли согреться горячей 
кашей и сладким чаем из полевой кухни.

ВсТреча ПоискоВикоВ
В администрации Центрального района прошла встреча поис-

ковых отрядов «Этерна» и «Русичи» с ветеранами общественной 
организации «Дети погибших защитников Отечества».

В ней приняли участие: исполняющий обязанности главы админи-
страции Центрального района Галина Гаврилова, председатель рай-
онного Совета ветеранов Александр Блинов, ветеран Великой Отече-
ственной войны Леонид Мельников, председатель общественной ор-
ганизации «Дети погибших защитников Отечества» Нина Вьюгина.

Руководители поисковых отрядов Александр Плаксин и Валерий 
Ткаченко рассказали о проделанной работе и представили фильм 
об экспедиции.

– Это особая встреча – диалог поколений. Здесь собрались ветера-
ны Великой Отечественной войны, дети погибших защитников Оте-
чества, поисковые отряды. Независимо от возраста, вы занимаетесь 
одним необходимым делом: отвоевываете у забвения имена героев, 
павших на фронтах Великой Отечественной. Дорогие ребята, вы 
наша гордость, вы мужественно беретесь за сложную как в физи-
ческом, так и в эмоциональном плане работу, и в итоге дети, жены, 
сестры узнают о судьбе родителей, мужей и братьев, которые числи-
лись пропавшими без вести! Благодарим вас за стойкость, мужество 
и патриотизм, – приветствовала собравшихся Галина Андреевна.

Руководителям поисковых отрядов она вручила благодарственные 
письма, сувениры и сладкие подарки.

лучшие из лучших
Состоялся торжественный прием главой администрации Цен-

трального района лучших учеников.
В ресторане «Асаби» собрались ребята, занявшие первые места 

на олимпиадах, представлявшие район на городских и областных 
конкурсах, их родители, учителя и директора школ.

– Поздравляю вас с успешным окончанием учебного года и с до-
стижением высоких результатов. Благодарю родителей за прекрас-
ных детей, за то, что вкладываете силы и время, чтобы помочь и 
направить их. Благодарю учителей за внимание к ученикам и раз-
витие их возможностей! Успехов, открытий и побед! – поздравила 
собравшихся с окончанием учебного года исполняющий обязанности 
главы администрации Центрального района Галина Гаврилова.

Она вместе с начальником Центрального управления образования 
Юлией Смирновой вручила ребятам, их родителям, учителям и ди-
ректорам школ благодарственные письма и статуэтки богини победы 
Ники за достижение высоких результатов в учебе.

После торжественной части гостей мероприятия ждала концерт-
ная программа и сладкий стол.

МаршруТы добра
В Челябинске прошла благотворительная акция «Маршруты до-

бра», посвящённая Дню защиты детей. Администрация Центрального 
района совместно с партнёрами приняла в ней активное участие.

Желающие внести свой вклад в дело милосердия собрались воз-
ле городской администрации – оттуда представители Центрального 
района отправились по «маршрутам добра»: в отделение новорож-
денных ГКБ № 1 и Дом ребенка № 1, поздравить детские лечебные 
учреждения с праздником и передать маленьким пациентам подарки: 
средства гигиены, канцелярские товары, игрушки, одежду.

Подарки деТяМ
В День защиты детей исполняющий обязанности главы админи-

страции Центрального района Галина Гаврилова поздравила ма-
лышей из детского дома женской исправительной колонии № 5 и 
вручила им подарки.

– Дети – самое дорогое, что есть в нашей жизни, каждая мать 
хочет оградить своего ребенка от всех невзгод, дарить ему любовь, 
и мечтает, чтобы жизнь любимого чада была легкой и радостной. 
В этот замечательный день желаем вам и вашим деткам здоровья, 
хорошего настроения и позитивного отношения к жизни! – сказала 
Галина Андреевна.

с днёМ ПредПриниМаТельсТВа!
Состоялся торжественный прием у главы администрации Цен-

трального района, посвящённый Дню российского предпринима-
тельства.

Приветственным словом открыла мероприятие исполняющий 
обязанности главы администрации Центрального района Галина 
Гаврилова.

– Поздравляю вас с Днем российского предпринимательства. 
Благодарю за неравнодушие и помощь в проведении мероприятий, 
посвященных 70-летию Победы в Великой Отечественной войне. 
Приятно отметить, что в столь сложное время каждый из вас под-
держал наши проекты. Благодаря вашей помощи администрация 
Центрального района организовала и провела торжественные ме-
роприятия, на которых ветеранам вручены медали к юбилею Победы 
и подарки, – сказала Галина Андреевна.

Для собравшихся представителей малого и среднего бизнеса, ин-
дивидуальных предпринимателей Центрального района выступили 
заслуженный артист России Вячеслав Усольцев, ансамбль «Караме-
лины», Артём Корольков, шоу-группа «Baby-бум» и Анна Томило.

Анна ГОРЛО

подопечных во взрослую жизнь на-
путственным словом. Младшеклас-
сники подготовили танцевальные и 
вокальные номера. В завершение 
праздника выпускникам раздали 
разноцветные воздушные шарики. 
Выпустив их в небо, ребята загада-
ли желания, которые, если верить 
примете, обязательно исполнятся.

Диана РОМАНОВА

Праздники 
дворов

особенный  
последний звонок

В начале июня в Центральном районе прошли торжества, 
посвящённые Дню защиты детей и Дню России.  
По инициативе депутата Законодательного  
Собрания Челябинской области, ректора ЮУрГУ 
Александра Шестакова, студенты совместно с КТОСами 
проводили Дни дворов.
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Подвели 
итоги
Состоялось девятое заседание Челябинской городской 
Думы. На нём глава города Станислав Мошаров 
выступил с Отчётом о результатах его деятельности  
в 2014 году.

Его доклад включал разделы, касающиеся взаимодействия с ор-
ганами государственной власти, общественными организациями, 
межмуниципального сотрудничества, работы с обращениями граж-
дан, реализации социально значимых публичных проектов и многого 
другого.

– Если говорить о законодательных инициативах, то тема, больше 
всего волнующая горожан, – Правила благоустройства – прорабаты-
валась нами на протяжении всего 2014 года с точки зрения подготов-
ки законодательной базы. Сейчас городская администрация имеет 
право налагать административные взыскания только за шесть видов 
нарушений. Нужно этот перечень расширять. Так что в следующем 
году работы не меньше, – сказал Станислав Мошаров.

Продолжается работа по усовершенствованию системы транс-
портного обслуживания населения. Депутаты приступили к разра-
ботке Концепции развития транспортной отрасли города. На данный 
момент очевидна необходимость согласования Концепции с планом 
реализации Стратегии развития Челябинска до 2020 года. При этом 
особое внимание будет уделено вопросам транспортного обслужи-
вания вновь застраиваемых территорий мегаполиса.

В Гордуме и региональной общественной приемной председате-
ля партии «Единая Россия» регулярно проводится прием граждан.  
В прошлом году в ответ на обращения помощь получили: жильцы  
78 домов города (благоустройство придомовых территорий, ремонт); 
23 школы (ремонт, обеспечение оборудованием и инвентарем, про-
ведение мероприятий); музей Уральских лыжных батальонов, откры-
тый на базе школы олимпийского резерва по лыжным видам спорта 
№ 5 и гроссмейстерская школа Евгения Свешникова.

Что касается социально значимых проектов, то здесь стоит от-
метить Открытый городской конкурс «Патриоты Челябинска», цель 
которого – вызвать у молодёжи интерес к изучению истории родного 
города. В проекте приняли участие около 300 учащихся старших 
классов.

В 2013 году фестиваль «CHELоВЕК ТЕАТРА» официально принят 
в состав Международного института театра – организации, которая 
сотрудничает с ЮНЕСКО и оказывает поддержку театральным дея-
телям по всему миру.

Создатели спектаклей не только презентуют на нем свои работы, 
но и могут обсудить творчество в открытом диалоге с профессио-
нальными критиками и «рядовыми» зрителями.

Проведены также: международный фестиваль кузнечного мастер-
ства «Во славу металла!», приуроченный ко Дню города, и хоккей-
ный матч «Русская классика», прошедший в Челябинске в рамках 
регулярного чемпионата Высшей хоккейной лиги (ВХЛ).

Основная особенность перечисленных мероприятий в том, что к 
их подготовке и проведению привлекается широкий круг профессио-
нальных сообществ, рядовых жителей, представителей властных и 
деловых структур. Главная цель – создать благоприятную среду для 
продвижения творческих инициатив, имеющих практическую, обще-
ственно полезную значимость; объединить усилия, направленные на 
повышение общей культуры населения, улучшение внутреннего и 
внешнего имиджа города. 

В 2014 году в Челябинске проведена большая работа по обеспе-
чению занятости молодежи в летний период. При поддержке де-
путатов организовано 25 трудовых отрядов общей численностью  
375 человек. 

В прошлом году проведено 11 заседаний городской Думы, на кото-
рых принято 178 решений. Из них 87 внесены в нормативную право-
вую базу местного самоуправления южно-уральской столицы.

Также на заседании депутаты окончательно утвердили Устав го-
рода. Необходимость принятия новой редакции документа связана с 
изменением федерального и регионального законодательства, кото-
рое меняет порядок избрания главы муниципального образования и, 
как следствие, модель управления в Челябинском городском округе. 
В городе вводится одноглавая система управления. Также скоррек-
тированы статьи, касающиеся наименования должности и порядка 
назначения главы города. Теперь он будет избираться городской Ду-
мой из числа кандидатов, представленных конкурсной комиссией,  
и возглавлять местную администрацию.

Эти нормы начнут действовать после истечения срока полномо-
чий действующего председателя Гордумы. Устав города рассмотрен 
общественностью на публичных слушаниях в конце апреля.

На заседании депутаты скорректировали бюджет Челябинска на 
2015 год. Это связано с оптимизацией расходов бюджета в размере 
585,2 миллиона рублей в связи с сокращением доходов по земель-
ному налогу ввиду сокращения собираемости налогов. Кроме того, 
межбюджетные трансферты, поступившие в городскую казну, напра-
вят на ремонт и строительство, поддержку игровых и технических 
видов спорта, на погашение дефицита бюджета.

По словам городских парламентариев, расходы сокращены, так как, 
по прогнозам, земельный налог будет получен казной в меньшем раз-
мере: ведь многие крупные предприятия-налогоплательщики изменили 
кадастровую стоимость земли в сторону уменьшения. Второе измене-
ние касается бюджетного кредита, предоставленного областным прави-
тельством. Эти деньги пойдут на погашение бюджетного дефицита.

Внесены правки в порядок демонтажа незаконно размещенных 
нестационарных объектов на территории Челябинска, так как в го-
роде существует около тысячи незаконных объектов, расположенных 
в местах, где нарушаются градостроительные и санитарные нормы. 
В условиях реформы местного самоуправления внутригородским 
районам не хватает ресурсов для их демонтажа. Поэтому решать 
данные вопросы будут на городском уровне, с участием представи-
телей районных администраций.

Несколько сотен подростков 
от 14 до 17 лет будут работать в 
первой трудовой смене. По словам 
председателя городской Думы Ста-
нислава Мошарова, в Челябинске 
еще немало мест, которые нужда-
ются в хорошей уборке, и ребятам 
предстоит потрудиться на благо 
родного города.

– Уверен, у вас получится сде-
лать наш Челябинск лучше, чище, 
светлее. Доказать, что вы умеете 
не только учиться, но и трудить-
ся. Хорошего вам настроения!  
В добрый путь! – сказал Станислав 
Иванович.

Летом подростки традиционно 
занимаются благоустройством и 
уборкой социально значимых объек-
тов города, учреждений культуры –  
таких, как Челябинский краеведче-

В мероприятии приняли участие 
председатель Координационно-
го Совета МГЕР Денис Давыдов, 
депутат Челябинской городской 
Думы, руководитель проекта 
«ШМД» Александр Галкин; член 
Совета Федерации РФ, председа-
тель Всероссийского Совета мест-
ного самоуправления Дмитрий 
Азаров; руководитель МОО «Мо-
лодые депутаты» Сергей Ламин, 
заместитель председателя Моло-
дежного парламента при Госдуме 
РФ Артур Григорян и, конечно, 
молодые кандидаты.

По словам Александра Галкина, 
главное отличие проекта от других 
аналогичных программ – получе-
ние молодёжью знаний и навыков, 
которые позволят избежать типич-
ных ошибок в ходе избирательных 
кампаний. С этой целью к работе 
привлечены профессиональные по-
литтехнологи, юристы, психологи 
и другие эксперты.

Дмитрий Азаров посвятил вы-
ступление развитию местного са-
моуправления в России. Сильной 
стороной «ШМД» сенатор считает 
подготовку конкурентоспособных 
кадров для всей системы местного 
самоуправления.

Кандидаты, собравшиеся на 
встречу в столицу со всей России, 
рассказали о своем участии в кон-

курсной программе школы, а так-
же о собственных инициативах и 
подготовке к предвыборным кам-
паниям.

– Это промежуточное подве-
дение итогов конкурса, который 
прошел в рамках «Школы моло-
дого депутата». Из четырёх тысяч 
зарегистрированных в проекте мо-
лодых людей из 45 субъектов РФ 
конкурсный этап преодолело чуть 
более двух тысяч – сейчас они уча-
ствуют в предварительном голосо-
вании партии «Единая Россия», – 
сказал Александр Галкин.

Участники «Школы» встречают-
ся с избирателями, проводят обще-
ственные приемы, различные меро-
приятия, социологические опросы, 
а также ведут интернет-дневники 
на базе социальных сетей.

Одним из ключевых событий 
съезда стала презентация «горячей 
линии»: набрав номер 8-800-100-
20-46, новоиспечённый кандидат 
сможет получить консультацию 
специалистов-политтехнологов. 
Запуск линии позволит будущему 
муниципальному депутату сэконо-

мить средства и повысить качество 
своей избирательной кампании.  
В дальнейшем будет запущен теле-
фон для юридических вопросов, 
что позволит многим кандидатам 
избежать ошибок в предвыборный 
период.

Стоит отметить, что в ходе реа-
лизации проекта ежедневно про-
водилось более ста социальных 
мероприятий по всей России. При 
этом каждый из кандидатов дол-
жен был сформировать команду,  
с которой пойдет на выборы – ко-
личество сторонников составляет 
на данный момент около десяти 
тысяч человек. Более ста тысяч 
граждан в регионах приняли уча-
стие в социологических опросах и 
массовых сборах, организованных 
молодыми кандидатами.

Эти цифры говорят, в первую 
очередь, о том, что проект вос-
требован, успешно реализуется и 
имеет большую социальную зна-
чимость. Ожидается, что осенью 
более тысячи молодых депутатов 
начнут реализовывать стратегию 
развития страны.

ский музей, зоопарк, Челябинский 
драматический молодежный театр, 
Челябинский Государственный те-
атр драмы имени Наума Орлова, 
храм иконы Божией Матери «Уто-
ли моя печали», а также оказывают 
помощь одиноким пенсионерам, 
инвалидам и участникам Великой 
Отечественной войны.

За текущий летний период на 
базе образовательных учреждений и 
социально-реабилитационных цен-
тров сформируют 74 молодежных 
трудовых отряда, в которых будет 
занято более тысячи человек.

Желающих попасть в трудовой 
летний лагерь традиционно мно-
го. Однако приоритетным правом 
при трудоустройстве пользуются 
подростки из малообеспеченных, 
неполных, многодетных и небла-

гополучных семей. Их заработная 
плата за полностью отработанный 
месяц при трехчасовом рабочем 
дне составит 3347 рубля 20 копе-
ек плюс 997 рублей материальной 
поддержки от Центра занятости 
населения.

На церемонии открытия «Тру-
дового лета – 2015» выступили 
творческие коллективы. Кульми-
национным моментом стала клятва 
участников молодежных трудовых 
отрядов. А после торжественного 
открытия школьники и их настав-
ники отправились в кинотеатр, где 
посмотрели фильм «А зори здесь 
тихие…».

Традиция трудового лета очень 
важна и для города, и для ребят. 
Они будут работать в тех местах 
Челябинска, которые нуждаются 
в ежедневной уборке, и этим по-
могут службам благоустройства. 
А впоследствии станут более ак-
куратными и будут думать, пре-
жде чем бросить мусор на улице, 
считают депутаты.

Трудовое лето
На открытие первой смены «Трудового лета – 2015»  
для молодёжных трудовых отрядов Челябинской городской 
Думы и администрации города возле Дворца пионеров  
и школьников имени Н.К. Крупской собрались ребята  
из всех семи районов мегаполиса.

Молодым кандидатам
Состоялось подведение 
итогов конкурсной 
программы федерального 
проекта Молодой Гвардии 
«Единой России»  
«Школа молодого депутата»,  
в рамках которого  
начала работу «горячая 
линия» по оказанию 
технологической помощи 
кандидатам.

По материалам сайта Челябинской городской Думы
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Центральный район: 
события и люди

Родился 22 июня 1952 года в Челябинске, в семье 
служащих.

В 1969 году окончил сельскую школу в Курган-
ской области.

В 1975 году с отличием окончил приборострои-
тельный факультет Челябинского политехниче-
ского института, был принят преподавателем-

Образование: высшее, Уральский педагогический 
университет, факультет специальной педагогики.

Родилась 21 февраля 1952 года в Златоусте Челя-
бинской области.

В 1969 году успешно окончила среднюю общеоб-
разовательную школу № 25.

С 1969 по 1973 год обучалась в Курганском госу-
дарственном педагогическом институте по специ-
альности «Учитель русского языка и литературы».

Образование: высшее, Челябинский государ-
ственный медицинский институт, педиатр.

Галина Николаевна родилась 14 июля 1957 года. 
Трудовую деятельность начала в 1974 году в долж-
ности лаборанта-химика на Каслинском машино-
строительном заводе.

(Окончание. Начало на 1-й стр.)
Чтобы народное голосование состоялось, 

в нём должны были принять участие не ме-
нее 10% от общего числа избирателей, про-
живающих на определенной территории.  
В Центральном избирательном округе № 16 
более 90 000 избирателей. Из них выразить 
свою гражданскую позицию пришли более 
9000 человек, то есть праймериз можно счи-
тать легитимными.

Отдать свой голос можно было не только 
за одного, но и за двоих, троих или четверых 
кандидатов. Дело в том, что выборы депута-
тов Законодательного Собрания Челябинской 
области, которые пройдут 13 сентября, про-
водятся по смешанной системе: 30 человек 
жители изберут по одномандатным округам, 
еще столько же пройдут в региональный пар-
ламент по партийным спискам. В каждом 
округе партии выдвинут одного кандидата-
одномандатника и двух-трёх – по спискам. 
Кроме того, будет один общеобластной спи-
сок кандидатов.

По итогам праймериз в Центральном и ча-
сти Тракторозаводского района наибольшее 
число голосов набрал Александр Шестаков, 
на втором, третьем и четвертом месте – Ва-
лерий Шагиев, Тамара Телелюева и Галина 
Киреева соответственно. Вероятнее всего, 
тот, кто возглавляет список, и будет изби-
раться по округу.

– Иду на выборы в составе «Единой 
России», которая уже не раз доказала, что 
умеет работать. Это партия реальных дел.  
В своей программе опираюсь на «Стратегию 
развития Челябинской области до 2020 го- 
да» губернатора Бориса Дубровского. В её 

Центральный район  
определился

основе – человек, который должен жить в 
комфортных условиях, иметь хорошую рабо-
ту, достойную зарплату и доступную меди-
цинскую помощь, а его дети – качественное 
образование. ЮУрГУ по всем этим позициям 
активно работает с правительствами как об-
ласти, так и страны, – говорил Александр 
Шестаков на праймериз.

Он приводил конкретные примеры проек-
тов, реализация которых означает налажива-
ние выпуска техники на территории региона 
и, соответственно, создание рабочих мест для 
его жителей, а следовательно, и увеличение 
налоговых поступлений в местный бюджет.

По словам другого претендента, Валерия 
Шагиева, возможность для кандидатов из-
бираться по спискам партии – это уникаль-
ный шанс для тех, кому есть что сказать и 
сделать.

– Моя программа напрямую связана с 
Центральным районом как историческим 
центром. Строительство в этой части горо- 

да – тема довольно болезненная. Взять, на-
пример, ситуацию с застройкой площади пе-
ред памятником Курчатову – этот вопрос об-
суждал весь город! Конечно, бизнес должен 
развиваться, району нужны инвестиции –  
но в каждом конкретном случае следует всё 
тщательно продумать и взвесить, разумеет-
ся, с учетом интересов и мнения жителей.  
Я лично знаком с автором памятника. Он 
очень переживал: ведь когда монумент проек-
тировался, предполагалось, что его будет вид-
но с площади Революции, а стройка несколько 
нарушила эту перспективу. Для него это боль 
души, которая передаётся всем челябинцам. 
Поэтому считаю, что в подобных обстоятель-
ствах должны действовать определённые пра-
вила, – подчеркнул Валерий Рубисович.

Также кандидаты поднимали актуальные 
вопросы экологии, ЖКХ и медицины.

Тамара Телелюева, ставшая в прошлом году 
депутатом местного райсовета, призналась, 
что способна взять ещё одну высоту, чтобы 
увеличить свои возможности и реализовать 
как можно больше наказов избирателей.

– Я педагог и директор школы, где учат-
ся необычные дети, которые не всегда могут 
видеть лицо своей мамы и нас, проходящих 
мимо. Необходимо сделать район, город, ре-
гион общим для них и нас с вами доступным 
пространством. Для этого нужны неформаль-

ные встречи, праздники двора. Участники 
внутрипартийного голосования движутся 
в верном направлении, используя свои воз-
можности, чтобы обеспечить процветание 
региона и достойный уровень жизни его на-
селения. Думаю, что все проблемы, о которых 
упоминалось, можно решить, если в Законо-
дательное Собрание будет избрана достойная 
команда, – считает Тамара Николаевна.

Галина Киреева убеждена, что во власть 
должны идти люди, которые уже многого до-
бились в жизни и что-то успели сделать для 
государства, области, женщин и детей.

– У будущих депутатов слова не должны 
расходиться с делами. Хочется, чтобы люди, 
за которых вы отдаёте голоса, были работо-
способными и соответствовали вашим ожи-
даниям. Я представляю коллектив больницы, 
которая является флагманом педиатрическо-
го здравоохранения в Челябинской области. 
Она аккумулировала в себе всё самое луч-
шее: благодаря региональным правительству 
и инистерству здравоохранения, наши врачи 
могут повышать квалификацию и работать 
на высококлассном и современном оборудо-
вании, – говорит Галина Николаевна.

Так случалось, что в разные дни на пло-
щадках большинство составляли студенты, 
работники системы образования или люди 
старшего поколения. Тогда кандидаты имен-
но им уделяли особое внимание.

Например, что касается молодёжной по-
литики, Александр Шестаков рассказывал, 
что за прошлый учебный год для общежитий 

ЮУрГУ закуплена новая мебель, спортивный 
инвентарь, стиральные машины, сделан ре-
монт во многих комнатах, отремонтированы 
душевые. Продолжается работа по улучше-
нию инфраструктуры Студгородка, регу-
лярно проводятся спортивные и культурно-
развлекательные мероприятия.

Также, по его словам, выпускники уни-
верситета выходят на рынок труда кон-
курентоспособными. Благодаря этому,  
а также взаимодействию ЮУрГУ с много-
численными предприятиями Челябинской 
области, новоиспечённые специалисты 
востребованы на крупных производствах. 
Например, корпорация Emerson, с которой 
сотрудничает вуз, вот-вот откроет завод – 
это более полутора тысяч рабочих мест для 
квалифицированных специалистов, прежде 
всего, инженеров.

По мнению Валерия Шагиева, все, кто во 
время учёбы живет в общежитиях, лучше 
приспособлены к жизни и легче справляют-
ся с трудностями. 

– В студенческие годы нужно усердно 
учиться всему, что преподают в вузе, ведь 
знания пригодятся в самых неожиданных 
жизненных ситуациях. Сам я активно за-
нимаюсь общественной деятельностью –  
являюсь одним из сопредседателей ре-
гионального отделения Общероссийского 
народного фронта. Я понимаю, что обста-
новку в регионе нужно менять в лучшую 
сторону, и теперь хочу делать это на уровне, 
где принимаются решения, – отмечает Ва-
лерий Рубисович.

– Я считаю, что молодёжь должна прини-
мать активное участие во всем, что касается 
её будущего. Мне понравилось, что в предва-
рительном голосовании участвуют не только 
статусные и доказавшие свою способность 
принимать важные решения люди – такие, как 
Александр Шестаков, но и молодые ребята, 
которым только предстоит проявить свои та-
ланты: студент-пятикурсник Иван Тутатчиков 
и активная жительница Центрального района 
Дарья Пупышева, недавно окончившая уни-
верситет. Они знают, что нам нужно, и смог-
ли бы говорить именно от имени студентов.  
В сентябре я обязательно пойду на выборы, – 
говорит студентка Кристина Никитина.

Учителя, воспитатели детских садов и ме-
дицинские работники, которых, кстати, тоже 
немало приходило на всенародное голосова-
ние, давно знакомы с коллегами – ректором 
ЮУрГУ Александром Шестаковым, дирек-
тором коррекционной школы для слабови-
дящих детей № 127 Тамарой Телелюевой и 
главным врачом Челябинской областной дет-
ской клинической больницы Галиной Кирее-
вой. Заместитель председателя Обществен-
ной палаты Челябинской области, директор 
холдинга «Медиа-центр» Валерий Шагиев 
для них также человек не новый: все с удо-
вольствием смотрят 31-й канал, входящий в 
его медиахолдинг.

На одной из площадок от имени Александ-
ра Шестакова выступила начальник управ-
ления образования Центрального района 
Юлия Смирнова – доверенное лицо канди-
дата. Она отметила, что Александр Леонидо-
вич уже дважды избирался депутатом ЗСО, 
является Заслуженным работником высшей 
школы, доктором технических наук, вице-
президентом Российского Союза ректоров, 
председателем Союза ректоров УрФО.

– За последние пять лет он очень много 
сделал для детских садов и школ, для бла-
гоустройства нашего района. Огромное коли-
чество мероприятий университет организо-
вывал в честь великого праздника – Юбилея 
Победы: это встречи с ветеранами войны и 
тружениками тыла, экскурсии по городу. 

С его помощью мы открыли два аэро-
космических, с прицелом на одноимённый 
факультет, класса в школе № 138, со следую-
щего года планируем образовать инженер-
ные классы в школе № 153; в других шко-
лах, например, в тридцатой, преподаватели  
ЮУрГУ работают с учениками по профиль-
ным направлениям. За всеми этими проекта-
ми – будущее, – считает Юлия Викторовна.

После предварительных внутрипартийных 
выборов гости оставались на праздничные 
концерты, посвящённые 70-летию Вели-
кой Победы и Дню защиты детей. Для них 
пели и танцевали творческие коллективы,  
а малышей развлекали весёлые аниматоры  
в костюмах зверей.

Несколько раз претенденты на места в 
региональном парламенте даже пели всеми 
любимые песни вместе с известным челябин-
ским музыкантом Виталием Вольфовичем и 
ансамблем «Ветка сирени». После праймериз 
проводились концерты «Играй, гармонь!», где 
звучали современные, народные и авторские 
песни. Горожане подпевали и благодарили 
артистов бурными аплодисментами.

– Праймериз «Единой России» и сентябрь-
ские выборы депутатов Законодательного 
Собрания Челябинской области – важные со-
бытия для жителей не только нашего района, 
но и всей области. Они позволят нам в оче-
редной раз выбрать будущее для себя, детей 
и внуков. Я стараюсь участвовать во всех 
подобных значимых мероприятиях, где есть 
возможность выразить свою гражданскую 
позицию, – говорит жительница Централь-
ного района Лариса Каргаполова.

Надежда ЮШИНА
Фото Юлии МАСЛЕНИКОВОЙ,  

Анны СТЯЖКИНОЙ,  
Николая ЛЕМАНЫЧА,  

Фотошкола ЮУрГУ

На десять лет утверждена схема одномандатных избирательных 
округов для проведения выборов депутатов ЗСО.

В Центральном избирательном округе № 16 проживает более 
девяноста тысяч избирателей.

В его состав входят: весь Центральный район Челябинска,  
а также часть Тракторозаводского (улицы Абразивная, №№ 52, 
54, 56, 58, 60, 62, 64, 64а, 69, 71, 73, 75, 79, 81, 83, 85, 87, 89; 
Артиллерийская, №№ 53, 53а, 53б, 55, 57, 59, 61, 63, 63а, 63б, 65, 
65а, 65б, 67, 69, 71, 77, 87, 89, 91, 98, 99, 101, 103, 104, 104а, 106, 
108, 110, 112, 114, 114а, 114б, 116, 116б, 124; Бажова, №№ 54, 
56, 58, 60, 62, 64, 66, 68, 70, 76, 76а, 78, 80, 119, 121, 123, 123а, 
125; Баумана; Белостоцкого, №№ 14, 16, 18, 19, 21; Выборгская; 
Героев Танкограда, №№ 50, 64, 66, 68, 70, 72, 74, 80, 82, 82а, 84, 
86, 88; Горького, №№ 3, 5, 5а, 7, 7а, 9, 13, 17, 19, 21, 21а, 22, 23, 

23а, 24, 25, 27, 29, 30, 30а, 31, 31а, 39, 41, 43, 47, 47а, 49, 49а, 51, 
51а, 51б, 53, 55, 57, 58, 59, 59а, 60, 62, 63, 63а, 63б, 65а, 65б, 67, 
67а, 67б, 67в; Грибоедова; Карпенко, №№ 4, 6, 6а, 8, 10, 10а, 12, 
14, 24, 27, 28, 29, 29а, 30–37, 39, 43; Котина, №№ 23, 25, 27, 29, 
31, 33, 35, 37, 39, 56, 60, 60а, 62, 64, 66, 70, 72; Крылова; Кудряв-
цева, №№ 30, 32, 32а, 34, 36, 38, 75, 77, 79, 81, 81а, 81б, 83, 83а; 
Культуры, №№ 61, 63, 65, 69, 71, 73, 76, 78, 78а, 80–87, 98, 98а, 
100; Лермонтова; Либединского, №№ 45, 47, 47а, 51, 53; Ловина, 
№№ 36, 38; Первой Пятилетки №№ 39, 43, 45, 47, 49, 51, 53, 57; 
Потемкина, №№ 3, 7, 7а, 13, 23а, 25а, 29, 33, 35, 37, 39, 41, 43; 
Правдухина; Савина, №№ 13, 15, 17, 18, 20; Салютная, №№ 14, 
16, 18, 20, 22, 23, 26, 26а, 36, 38, 40, 46, 48, 50, 52, 54, 56; Софьи 
Ковалевской; Тургенева; переулки: Армавирский, Генераторный, 
Радистов и Успенского).

13 сентября 2015 года состоятся выборы депутатов 
Законодательного Собрания Челябинской области

стажером на кафедру «Системы автоматического 
управления».

В 1981 году защитил кандидатскую диссертацию.
С 1983 по 1993 годы – ассистент, старший пре-

подаватель, доцент.
В 1993 году защитил докторскую диссертацию.
В 1994 году профессор, заведующий кафедрой.
В 1996–1999 годах – декан приборостроительного 

факультета.
В 1999–2005 годах – проректор по научной  

работе.
В 2005 году избран ректором ЮУрГУ.
В 2008 году избран депутатом Законодательного 

Собрания Челябинской области.
В 2010 году вновь избран ректором ЮУрГУ.
В 2010 году вновь избран депутатом Законода-

тельного Собрания Челябинской области.
В 2012 году избран председателем Совета ректо-

ров вузов Уральского федерального округа.

Александр  
Леонидович  
Шестаков,
ЮУрГУ,  
ректор

В 1996 году окончила факультет специальной 
педагогики Уральского университета по специаль-
ности «Учитель-дефектолог».

В 2009 году окончила НОУ высшего профес-
сионального образования «Уральский институт 
бизнеса» по специальности «Менеджмент в обра-
зовании».

С 1992 года по настоящее время работает в долж-
ности директора специальной коррекционной шко-
лы № 127.

В 1996 году награждена знаком «Отличник на-
родного просвещения», имеет почетные грамоты 
городской Думы Челябинска, министерства обра-
зования и науки Челябинской области.

Тамара Телелюева: «Я иду на выборы для того, 
чтобы участвовать в отстаивании социальных прав 
граждан; интересов населения в содержании жило-
го фонда, придомовых территорий и оплаты услуг 
ЖКХ; способствовать укреплению национальных 
традиций и семейных ценностей; оказывать под-
держку ветеранам».

С 1986 года работала в Городской больнице 
№ 3 Копейска в должности участкового врача-
педиатра.

В 1990 году утверждена в должности ассистента 
кафедры пропедевтики детских болезней ЧГМА, как 
избранная по конкурсу Советом педиатрического 
факультета.

С 1994 по 1997 год работала в должности заведу-
ющей консультативной поликлиникой Челябинской 
областной детской клинической больницы.

В 2010 году назначена на должность главного 
врача ГБУЗ «Челябинская областная детская кли-
ническая больница».

В мае 2012 года награждена Почетной грамотой 
Министерства здравоохранения и социального раз-
вития РФ.

Галина Киреева: «Делайте добро другим людям, 
и жизнь вам всё подарит сполна!».

«Иду на выборы в составе  
«Единой России», которая уже  

не раз доказала, что умеет работать».

«Возможность для кандидатов  
избираться по спискам партии –  
это уникальный шанс для тех,  

кому есть что сказать и сделать».

Галина  
Николаевна  
Киреева,
ГБУЗ «Челябинская 
областная детская  
клиническая  
больница»,  
главный врач

Тамара  
Николаевна  
Телелюева,
школа № 127,  
директор школы

Родился 16 июля 1974 года в Троицке Челябин-
ской области.

В 1996 году окончил Челябинский государствен-
ный университет по специальности «Зарубежная 
литература».

С 2000 года – член правления общественной 
организации «Союз журналистов Челябинской об-
ласти».

С 2010 года – заместитель председателя Обще-
ственной палаты Челябинской области по СМИ, 
социальной политике.

С 2012 по 2015 год – член Общественной палаты 
Российской Федерации.

С 2012 года – сопредседатель регионального от-
деления Общероссийского Народного фронта «За 
Россию».

С 2014 года – член региональной комиссии по 
помилованию и Общественного совета ГУВД Че-
лябинской области.

Начинал журналистом и телеведущим на канале 
«Восточный экспресс». 

В 26 лет возглавил медиахолдинг ООО «Управля-
ющая компания “Медиа-Центр”», который включает 
«31 канал», «Эхо Москвы в Челябинске», «ДФМ-
Челябинск».

С 2012 года возглавляет ЗАО «Ассоциация Канал 
ТВ», которое включает «Домашний-Челябинск» и 
«Радио 100».

Валерий  
Рубисович  
Шагиев,  
Информационная  
компания  
«Медиа-Центр»,  
генеральный директор

На Южном Урале завершилась 
процедура предварительного 
голосования по выбору тройки 
лидеров, которая возглавит 
общерегиональный партийный 
список на выборы в областной 
парламент. По итогам всех 
пяти площадок ими стали: 
губернатор Челябинской 
области Борис Дубровский, 
действующий председатель 
регионального Законодательного 
Собрания Владимир Мякуш 
и уполномоченный по правам 
ребёнка в области  
Маргарита Павлова.

up74.ru

Здесь приведены краткие биографии победителей 
предварительного внутрипартийного голосования 
«Единой России» по определению кандидатов для 
последующего выдвижения на выборах депутатов 
Законодательного Собрания Челябинской области 
по Центральному избирательному округу № 16, 
куда входит Центральный и часть Тракторозавод-
ского района.

В округе проживает более девяноста тысяч из-
бирателей, из них в праймериз участвовали свыше 
девяти тысяч человек. Из восьми претендентов, 

среди которых учёные, бизнесмены, преподавате-
ли, представители молодёжи, выбраны четыре до-
стойных кандидата, которые могли бы представлять 
интересы горожан в областном парламенте.

Максимальное число голосов получили Алек-
сандр Шестаков, Валерий Шагиев, Тамара Теле-
люева и Галина Киреева.

После того как предложенные кандидатуры будут 
утверждены на региональной конференции партии, 
претенденты смогут принять участие в выборах в 
ЗСО, которые состоятся 13 сентября.

Биографии  
победителей
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– Евгений Юрьевич, расскажите, как 
много в Челябинской области потреби-
телей наркотиков? Сколько из них мо-
лодых людей, студентов? Кто находится 
в группе риска?

– В России ежегодно по единой феде-
ральной методике проводится мониторинг 
развития наркоситуации. Он включает в 
себя не просто сбор статистики, а ориен-
тируется на результаты специальных ис-
следований, включая социологические. По 
его итогам можно сделать выводы, что в 
прошлом году на территории Челябинской 
области насчитывалось около 183 тысяч 
человек в возрасте 14–60 лет, имеющих 
опыт потребления наркотиков. Из них при-
мерно 46 тысяч эпизодически употребля-
ют наркотики, при этом 28 тысяч являются 
системными потребителями. Печально и 
то, что из остальных 137 тысяч, имеющих 
однократный опыт потребления наркоти-
ков, только 48 тысяч твёрдо отказались от 
дальнейшего их потребления.

Примерно 80% из категории имеющих 
опыт потребления наркотиков – это как 
раз молодые люди до 30 лет. В группу ри-
ска, в первую очередь, входят учащиеся 
профессиональных учебных заведений и 
молодёжь, живущая в мегаполисах, таких 
как Челябинск и Магнитогорск. Офици-
альная статистика наркологических мас-
сивов в разы меньше, так как формирует-
ся за счёт тех, кто добровольно встал на 
наркологический учет, и не превышает  
15 тысяч человек.

– Изменилась ли динамика и структу-
ра потребления психоактивных веществ 
за прошедший год?

– Последние пять лет наблюдаем резкое 
изменение структуры потребления нарко-
тиков. Пять лет назад более 90% потре-
бителей состояли на учёте у нарколога с 
опийной зависимостью. Сейчас порядка 
68% – это опийные наркопотребители,  
а большая часть остальных – потребители 
«синтетики». Основной поток «дизайнер-
ской синтетики» направляется в Россию 
из стран Юго-Восточной Азии.

В прошлом году силовые структуры 
региона, включая УФСКН, изъяли свыше 
600 килограммов наркотиков, в том числе 
67 килограммов синтетических средств.  
В этом году всего за четыре месяца на сче-
ту наркополицейских уже свыше 95 кило-
граммов изъятой опасной «синтетики».

Из пойманных в прошлом году участ-
ников 102 преступных группировок  
28 занимались «дизайнерскими» синтети-
ческими наркотиками. Практически на сто 
процентов сбыт происходит бесконтакт-
ным способом – с помощью тайников, так 
называемых «закладок». Что нас особен-
но беспокоит, так это готовность зависи-
мых вносить стопроцентную предоплату 
за наркотики. Потребители, не получив 
«товар», отправляют торговцам деньги 
электронными платежами.

Решаем проблему  
в комплексе
Решаем проблему  
в комплексе

Для рекламы преступниками использу-
ются возможности Интернета. Мы отсле-
живаем факты распространения реклам-
ных объявлений о продаже наркотиков, 
направляем информацию в Роскомнадзор, 
после чего в течение трёх дней эти сай-
ты должны быть заблокированы. С на-
чала года закрыто около трехсот сайтов –  
в восемь раз больше, чем в прошлом году. 
Информацию о них ищем сами, помогают 
волонтёры и граждане, которые звонят на 
телефон доверия и пишут на наш сайт.

Большая часть наркодельцов – молодые 
люди до 30 лет, многие из них – студенты, 
в том числе престижных вузов. Мотив –  
получить деньги. В одной из групп на 
вырученную сумму девушка уже купила 
путёвку за границу, но вместо курорта 
оказалась в изоляторе.

Почему вовлекается молодёжь? Мало 
кто занят полезным делом. На словах 
все за здоровый образ жизни. Но когда 
спрашиваем, чего им не хватает, сплошь 
и рядом говорят: кафе, клубов, рестора-
нов – то есть, как раз тех мест, где можно 
столкнуться с наркотусовкой.

– Сбыт синтетической продукции 
набирает обороты. Как вы с этим бо-
ретесь?

– Что касается правоохранительной 
деятельности, то наше Управление, вме-
сте с коллегами из других ведомств на-
ращивает результативность борьбы с нар-
копреступностью. Наряду с этим важно 
организовать работу властных органов 
с «армией» зависимых лиц. Каждый из 
них, по оценкам специалистов, за свою 
жизнь вовлекает в наркоманию до 20– 
30 человек. То есть, если не сможем этих 

людей научить жить трезво, они многих 
затянут в свои сети. В определённый мо-
мент, чтобы заработать денег, наркоманы 
становятся сбытчиками и втягивают в 
«дело» других, в первую очередь, уча-
щихся подростков.

Необходимо развитие национальной 
системы комплексного лечения, меди-
цинской и социальной реабилитации и 
ресоциализации. К сожалению, сегодня 
две трети усилий специалистов направле-
ны на медикаментозное лечение, которое 
эффективно в 2% случаев.

Наряду с лечением обязательно должны 
использоваться формы медицинской и со-
циальной реабилитации, когда человеку 
возвращают понимание на психологиче-
ском и физическом уровне ценности жиз-
ни, окружения, родственников, когда ему 
возвращают трудовые и поведенческие 
навыки, навыки общения. Эта адресная и 
неравнодушная работа. Но при этом под-
ходе эффект уже идёт от 40% и выше.

Те имеющиеся мощности в области, 
которые есть у наркологов, и немного-
численные «прозрачные» региональные 
реабилитационные центры смогли ока-
зать помощь чуть более чем двум тыся-
чам людей. Более чем на 90% эта помощь 
была исключительно медикаментозной. 
В результате из этих двух тысяч только 
примерно 160 человек могут надеяться на 
твёрдое выздоровление.

– С прошлого года действует закон, 
позволяющий судам направлять нар-
копотребителей на диагностику и лече-
ние. Как это повлияло на вашу работу 
и на обстановку в целом?

– Законодатель пошел навстречу ини-
циативе ФСКН. Практика показала, что 
наркопотребитель, как правило, добро-
вольно не обращается за помощью к спе-
циалистам. В то же время уголовное или 
административное наказание в виде аре-
ста или штрафа еще ни одного больного 
здоровым не сделало. 

Если в первые десять дней начала дей-
ствия закона в 2014 году суды на террито-
рии области направляли на лечение толь-
ко каждого десятого правонарушителя из 
числа наркопотребителей, да еще учиты-
вали порой желание самого лица, то по-
сле необходимой разъяснительной работы 
стали направлять уже каждого второго.  
В текущем году практически по всем ма-
териалам наркоконтроля суды принимают 
решение в отношении наркопотребителей 
о направлении их на диагностику, лече-
ние или реабилитацию. В случае, когда 
потребители пытаются уклониться от 
лечения, наркополицейские разыскивают 
их, оформляют административные мате-
риалы. На основе собранных материалов 
суды назначают уклонистам администра-
тивный арест – до 30 суток. После – опять 
направление на лечение.

– Вступил в силу приказ Министер-
ства здравоохранения РФ о тестирова-
нии на наркотики школьников. Каково 

В преддверии лета –  
тёплых дней и светлых  
ночей – особенно актуальной  
становится тема  
потребления наркотиков.  
К чему это приводит,  
как не попасться на удочку 
распространителей, 
и что делать, если вы 
или ваши знакомые 
столкнулись с этой  
проблемой, нам рассказал 
начальник Управления  
ФСКН России  
по Челябинской области, 
генерал-лейтенант полиции 
Евгений Савченко.

ваше отношение к данной мере? Как 
она реализуется в Челябинской обла-
сти? Есть ли такая практика в челя-
бинских вузах?

– К сожалению, на сегодняшний день не 
существует эффективных наркотестов. За 
прошлый год в России под контроль взято 
около 300 видов наркотических средств, 
с начала этого года – около 70. Медицина 
не успевает подготовить соответствующие 
тесты, охватывающие весь ассортимент. 
Повальное тестирование школьников, 
как показала практика, при высоких за-
тратах имеет очень низкий КПД. Сегодня 
нормативно определена двухуровневая 
система тестирования – психологическое 
и комплексное медицинское. Первое ор-
ганизуют и проводят органы образования,  
а второе – медики.

Психологическое тестирование позво-
ляет определить целевую группу и фак-
торы риска. Что характерно для наркопо-
требителей? Как правило, это эгоисты,  
с потребительским отношением к жизни, 
не обладающие навыками деятельного и 
ответственного поведения, с низким уров-
нем стрессоустойчивости.

Комплексное медицинское тестирова-
ние состоит из нескольких этапов. Вначале 
визуальный осмотр врача-нарколога, а по-
сле исследование биосред у тех, у кого вы-
явлены признаки потребления наркотиков. 
Ни учителя, ни сотрудники наркоконтроля 
результаты персонального тестирования 
не получат. Всю информацию предоста-
вят ребенку и его родителям. При необхо-
димости врачи предложат свою помощь 
тем семьям, где выявлены дети с различ-
ной степенью химической зависимости.  
В наше ведомство будет поступать только 
обобщенная информация для целостного 
понимания картины.

Особо акцентирую внимание на том, 
что цель тестирования – не наказать,  
а обнаружить проблему на раннем этапе  
и принять исчерпывающие меры практи-
ческого характера для её разрешения.

– На сайте ведомства указан теле-
фон доверия. Как часто по нему зво-
нят? Производятся ли проверки по по-
ступающим сообщениям, и каковы их 
результаты?

– По количеству обращений граждан 
мы понимаем, что они не равнодушны к 
проблеме. По всем сообщениям проводят-
ся проверки. Если обращения содержат 
контакты, мы сообщаем по ним результа-
ты проведенной проверки. Из двух тысяч 
обращений, поступивших в Управление 
ФСКН РФ по Челябинской области за про-
шлый год, в том числе на личном приёме 
начальника Управления, на сайте, во время 
прямых линий, в той или иной мере под-
твердилась примерно треть информации. 
Большая часть неподтвердившихся со-
общений также способствует выявлению 
правонарушений и наркопреступлений, 
совершенных другими, не указанными в 
сообщении лицами.

Мы благодарны южноуральцам за 
стремление оказать помощь.

Телефон доверия УФСКН России 
по Челябинской области:  

267-00-01.
Электронная почта УФСКН РФ  

по Челябинской области:  
ufskn.chel@mail.ru

Надежда ЮШИНА

Важно организовать работу 
властных органов с «армией»  

зависимых лиц. Каждый из них, 
по оценкам специалистов,  
за свою жизнь вовлекает  

в наркоманию до 20–30 человек.

Примерно 80% из категории 
имеющих опыт потребления  

наркотиков – это как раз  
молодые люди до 30 лет.

ufskn74.ru

ufskn74.ru
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Общественные приёмные депутатОв ЦентральнОгО райОна

александр леОнидОвич ШестакОв 
депутат Законодательного собрания  

челябинской области
График работы: пн – пт с 10:00 до 16:00.  

Адрес: пр. имени В.И. Ленина, 78, каб. 101.  
Запись по телефону 267-90-78.

андрей владимирОвич Шмидт  
депутат челябинской городской думы

График работы: пн – пт с 10:00 до 16:00.
Адрес: пр. имени В.И. Ленина, 78, каб. 100.  

Запись по телефону 267-90-84. 
Электронная почта: centr-er@mail.ru,  89193575173@mail.ru.

александр евгеньевич выШегОрОдЦев 
депутат челябинской городской думы

График работы: пн – пт с 10:00 до 16:00.
Личный приём: мкр. Сосновка – последняя среда месяца с 15:00 до 16:00;

мкр. Шершни – последний четверг месяца с 15:00 до 16:00.
Адрес: ул. Коммуны, 88. Телефон 264-70-71,  

для предварительной записи – 265-18-55.
Электронная почта: gorod74@list.ru.

Олег виктОрОвич иванОв 
депутат челябинской городской думы
График работы: пн – чт с 9:00 до 18:00, пт с 9:00 до 17:00.

Личный приём: первый и третий вторник месяца с 16:00 до 18:00. 
Предварительная запись по телефону 8-908-056-86-99.  

Адрес: пл. МОПРа, 9, оф. 3.
Электронная почта: Bychkovzh@mail.ru.

дмитрий алексеевич тарасОв  
депутат челябинской городской думы

Запись на приём: в пятницу на понедельник с 13:00 до 15:00,  
в случае отсутствия приём ведет заместитель главного врача  

по медицинской части Максим Игоревич Угнивенко.
Адрес: ул. Воровского, 16. Телефон 728-20-00.

Электронная почта: gkb1.oo@yandex.ru, gkb1@uzag74.ru.

александр анатОльевич ХлыЗОв  
депутат совета депутатов Центрального района

Адрес: ул. Энгельса, 46б, кв. 49. Телефон 8-912-303-70-21.
Электронная почта: garant-nesmeyanov@mail.ru.

алексей виктОрОвич ивлюШкин 
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: пн – чт с 9:00 до 18:00, пт с 9:00 до 17:00.
Личный приём: первая и третья среда месяца с 16:00 до 18:00.

Запись по телефону 8-908-056-86-99. Адрес: пл. МОПРа, 9, оф. 3.
Электронная почта: Bychkovzh@mail.ru.

марина владимирОвна карелина  
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: ср – чт с 16:00 до 18:00
Адрес: ул. Цвиллинга, 36 (ЖЭУ 1).

Личный приём – первый и последний понедельник месяца по адресу:  
 ул. Коммуны, 69, библиотека им. Пушкина.

Электронная почта: 9227242411@mail.ru

игОрь валерьевич савинОвскиХ 
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: пн – чт с 9:00 до 18:00, пт с 9:00 до 17:00.
Личный приём – первый и третий четверг месяца с 16:00 до 18:00.

Запись по телефону 8-908-056-86-99. Адрес: пл. МОПРа, 9, оф. 3.
Электронная почта: Bychkovzh@mail.ru.

владимир васильевич павленкОв  
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: второй и четвёртый четверг месяца
Адрес: ул. Энгельса, 34.

тамара никОлаевна телелюева 
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: последняя среда месяца.
Адрес: пр. Ленина, 78, каб. 100. Телефон 267-90-84.

александр евгеньевич надеин  
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: пн – чт с 9:00 до 18:00, пт с 9:00 до 17:00.
Личный приём: второй и четвертый вторник месяца.

Запись по телефону 8-908-056-86-99. Адрес: пл. МОПРа, 9, оф. 3.
Электронная почта: Bychkovzh@mail.ru.

евгений александрОвич рОжкОв  
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: первый вторник месяца с 16:00 до 18:00.
Приём по юридическим вопросам: первый вторник месяца с 10:00 до 12:00  

и третий четверг с 16:00 до 18:00.
Телефоны: 248-95-37, 232-58-34. Адрес: Свердловский пр., 84а  

(вход с торца школы со стороны Свердловского пр.).
Электронная почта: dir_147@mail.ru.

марсель русланОвич ХаЗиев 
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: с 17:00 до 19:00.
Адрес: ул. Сони Кривой, 54, каб. 4. Телефон 777-62-26.

Электронная почта: infocentr174@mail.ru.

евгений васильевич ШлычкОв 
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: первый вторник месяца с 12:00 до 14:00  
и третий вторник с 16:00 до 18:00.

Адрес: ул. Образцова, 19а. Телефон 8-952-502-87-79.

галина никОлаевна киреева 
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: по четвергам с 15:00 до 17:00.
Адрес: ул. Блюхера, 42а. Телефон 232-79-96.

наталья дмитриевна усманОва  
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: третий вторник месяца с 15:00 до 17:00.
Адрес: ул. Коммуны, 89, администрация Центрального района, малый зал.  

Телефон: 265-25-56.
Электронная почта: dgp14@uzag74.ru

владислав анатОльевич ОрлОв,  
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: первый вторник месяца с 11:00 до 13:00,  
третий вторник с 16:00 до 18:00.

Адрес: ул. Смирных, 13а. Телефон 232-20-56.
Электронная почта: 2654910@rambler.ru.

геннадий иванОвич сапрыкин
депутат совета депутатов Центрального района

Адрес: ул. Академика Королёва, 20, пом. 152а.
Телефон помощника депутата 8-919-321-02-55.

Данные по остальным приемным уточняются

Жарким летним утром все со-
бравшиеся на праздник смогли 
найти себе занятие: для самых  
маленьких организовали концерт- 
но-развлекательную программу,  
а взрослые получили бесплатные 
консультации врачей.

Горожан приветствовали испол-
няющий обязанности главы адми-
нистрации Центрального района 
Галина Гаврилова и председатель 
райсовета Александр Хлызов. Они 

поздравили всех с праздником, по-
желали крепкого здоровья и вру-
чили лучшим работникам сферы 
здравоохранения благодарственные 
письма и подарки.

На Кировке работали площад-
ки учреждений здравоохранения 
Центрального района – ГКБ № 1,  
ГКБ № 2, ГП № 1, ДГП № 1,  
ДГП № 14, областной станции 
переливания крови – и мобильная 
машина флюорографа.

Для детей выступали танце-
вальные и вокальные коллективы 
и исполнители Центра детского 
творчества и Центра внешкольной 
работы «Истоки», спонсоры под-
готовили для малышей шарики,  
а веселые ведущие развлекали ре-
бят играми и конкурсами.

Те, кто много двигался и прого-
лодался, могли подкрепиться вкус-
ной и полезной злаковой кашей, 
приготовленной в полевой кухне. 
Праздник не оставил равнодуш-
ным никого!

Анна ГОРЛО

будьте здоровы!
На Кировке прошёл традиционный «День здоровья», 
приуроченный ко Дню защиты детей.
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ОТВЕТЫ:

По горизонтали: Гротеск. Твиндек. Юпитер. Метеор. Дамаск. Харбин. Пава. Наука. АОН. Елена. Бисмарк. 
Бекар. Сигма. Ела. Лицеист. Скрип. Магма. Кади. Округ. Ирис. Вист. Усушка. Круп. Ожог. Аорта. Приз. Цезура. 
Неф. Пиар. Берег. Бут. Гусева. Тени. Каре. Йорик. Чкалов.

По вертикали: Карпаты. Репка. Община. Мани. Дверца. Татра. Специи. Тербий. Спам. Сказ. Сорока. Смотр. 
Унтер. Верстак. Салки. Группа. Гумус. Взмах. Агутин. Анабас. Зебу. Натура. Клико. Феска. Бункер. Раж. Реал. 
Ежовик. Алиби. Шевро. Нахрап. Сага. Гаев.
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С 19 по 26 июля Союз машино-
строителей России при поддержке 
Госкорпорации Ростех в пятый раз 
проведет ежегодный Международ-
ный молодежный промышленный 
форум «Инженеры будущего», на-
правленный на повышение роли 
молодых специалистов в развитии 
промышленности, использование 
научного потенциала для вовлече-
ния молодежи в процессы иннова-
ционного развития машинострои-
тельного комплекса.

В этом году право принимать фо-
рум у себя получила Челябинская 
область. Летний образовательный 
лагерь разместится в одном из са-
мых живописных уголков Уральско-
го горного массива – в окрестностях 
города Миасса, на горе Известная, 
входящей в состав знаменитого 
уральского хребта Ильмен-Тау, на 
территории горнолыжного курорта 
«Солнечная долина».

Заплати НДФЛ
Управление Федеральной налоговой службы России  
по Челябинской области подвело итоги работы  
по легализации зарплаты.

В конференции на тему «Легализация заработной платы, полнота 
и своевременность перечисления налога на доходы физических лиц 
и страховых взносов во внебюджетные фонды» приняли участие 
представители региональных: налоговых органов, прокуратуры, ми-
нистерства экономического развития, Главного управления по труду 
и занятости населения, отделений Государственной инспекции труда, 
Пенсионного фонда и Фонда социального страхования.

Перед ними выступили: заместитель руководителя УФНС России 
по Челябинской области Марина Екимова, начальник управления 
организации администрирования страховых взносов и взыскания 
задолженности отделения Пенсионного фонда РФ по Челябинской 
области Елена Алексеева, начальник отдела администрирования 
страховых взносов Челябинского регионального отделения Фонда 
социального страхования РФ Юлия Савула и исполняющий обязан-
ности начальника управления стратегического планирования, на-
чальник отдела мониторинга и анализа министерства экономиче-
ского развития Челябинской области Марина Клочкова.

Они рассказали, что налог на доходы физических лиц стабиль-
но занимает лидирующее место в структуре налоговых платежей.  
В прошлом году он составил более трети от общей суммы посту-
плений всех доходов областной казны. Местные бюджеты сформи-
рованы поступлениями НДФЛ на 65,7%.

Вопросы легализации заработной платы рассматриваются налого-
выми органами в связи с тем, что доходы в виде оплаты труда состав-
ляют значительную часть налоговой базы для исчисления НДФЛ.

Законом предусмотрено удержание и перечисление в бюджет на-
лога с таких выплат при участии налогового агента – работодателя.  
В прошлом году именно таким образом выплачено 97 % общей сум-
мы поступившего в бюджет региона налога.

Чтобы поступления в бюджет НДФЛ были полными и своевремен-
ными, налоговые органы проводят выездные проверки. Кроме того, 
создаются комиссии по легализации налоговой базы. На них рассма-
триваются, в первую очередь, вопросы соответствия фактических 
выплат требованиям закона и перечисления НДФЛ, удержанного 
работодателями из доходов физических лиц.

В 2014 году по результатам анализа сведений о доходах, пред-
ставленных агентами за 2013 год, выяснилось, что более 17 тысяч 
работодателей выплачивали заработную плату ниже среднего уровня 
по видам экономической деятельности.

По итогам работы в рамках комиссий, в течение 2014 и первого 
квартала 2015 года заслушано 7,5 тысячи представителей организа-
ций и индивидуальных предпринимателей.

Представители Государственной инспекции труда и отделения 
Пенсионного фонда в Челябинской области вместе с УФНС обме-
ниваются информацией по уровню выплачиваемой заработной платы 
и обращениям граждан об использовании работодателями «конверт-
ных» схем. В итоге, за последние три года из тени выведены три 
миллиарда рублей зарплаты.

Особенно представители налогового управления акцентируют 
внимание на ответственности самого работника за уплату НДФЛ.

– Граждане, вступающие в трудовые отношения с выплатой зарпла-
ты в «конверте», получают сиюминутную выгоду в виде отсутствия 
удержания НДФЛ. Однако теневые выплаты делают работника юриди-
чески беззащитным перед работодателем при любом трудовом споре, 
одновременно отнимая у него право на оплату по больничному листу, 
отпускные, компенсации и другие обязательные социальные выплаты, 
гарантированные трудовым законодательством. Не поступающие в 
Пенсионный фонд средства фактически лишают гражданина достой-
ного пенсионного будущего, – отметила Марина Екимова.

Надежда ЮШИНА

«Инженеры будущего»
Организаторами форума в 2015 го- 

ду выступают Союз машиностроите-
лей России, Госкорпорация Ростех, 
правительство Челябинской области, 
Внешэкономбанк и ЦАГИ имени 
профессора Н.Е. Жуковского.

Напомним, за четыре года в 
мероприятии, проходившем в 
Иркутской области и Республике 
Башкортостан, приняли участие 
более пяти тысяч человек. Летний 
образовательный лагерь закрепил 
за собой репутацию уникальной 
площадки для обмена опытом по 
широкому спектру вопросов раз-
вития промышленности, прежде 
всего машиностроительного ком-
плекса, а его насыщенная програм-
ма неизменно привлекает внимание 
молодых специалистов, ученых, 
аспирантов, студентов из России и 
многих стран мира.

– Приятно отметить, что форум, 
задуманный и реализованный на-

шим Союзом как площадка для 
объединения молодых одарен-
ных людей, увлеченных научно-
техническим творчеством, стал 
эффективным инструментом для 
реализации интеллектуального 
потенциала будущих инженеров, 
зарождения прогрессивных идей 
и формирования будущего отече-
ственной промышленности, – ска-
зал председатель Союза машино-
строителей России, глава Госкор-
порации Ростех Сергей Чемезов.

– Значимость форума доказы-
вают результаты: возросла актив-
ность молодых специалистов на 
предприятиях машиностроитель-
ного комплекса. Многие инициа-
тивы талантливых инженеров и 
конструкторов поддержали руко-
водители компаний, некоторые 
инновационные проекты уже вне-
дряются в производство. Молодые 
специалисты, проявившие себя в 

рамках форумов, включены в Экс-
пертные советы Комитета Государ-
ственной Думы Российской Феде-
рации по промышленности, – под-
черкнул первый вице-президент 
Союза машиностроителей России, 
первый зампред Комитета Госдумы 
по промышленности Владимир Гу-
тенев.

Парламентарий отметил еще 
одну особенность форума – ши-
рокое международное участие. За 
время проведения его посетили бо-
лее ста делегаций из 48 стран, ак-
тивно работают дипломатические 
миссии, чрезвычайные и полно-
мочные послы, проводятся презен-
тации зарубежных машинострои-
тельных союзов и предприятий.

Напомним, в 2014 году участни-
ки форума получили приветствия 
от председателя правительства РФ 
Дмитрия Медведева, председателя 
Государственной Думы РФ Сергея 

Нарышкина, министра иностран-
ных дел РФ Сергея Лаврова, мини-
стра промышленности и торговли 
РФ Дениса Мантурова, министра 
образования и науки РФ Дмитрия 
Ливанова и многих других. В чис-
ло спикеров образовательной про-
граммы вошли руководители круп-
нейших иностранных предприятий, 
топ-менеджеры их российских 
представительств, видные ученые, 
общественные деятели России, 
преподаватели ведущих россий-
ских и зарубежных технических 
вузов, депутаты Государственной 
Думы Российской Федерации.

В этом году участников форума 
«Инженеры будущего 2015» ожи-
дает не менее насыщенная про-
грамма, а также еще большее вни-
мание со стороны представителей 
законодательной и исполнительной 
власти, руководителей крупнейших 
холдингов и предприятий оборон-
ной промышленности: значимость 
инженерных профессий в россий-
ском обществе серьезно возрас-
тает в контексте происходящих 
экономических и политических 
процессов.

Наталья ПАВЛОВА
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